

## 1. Pendahuluan

Pertumbuhan teknologi semakin pesat didunia, sehingga semakin hari kebutuhan orang akan dipermudahakan oleh teknologi. Salah satunya adalah dalam bidang lapangan usaha. Kode KBLI saat ini jumlahnya ada ribuan dan unik. Kode ini bermanfaat untuk menentukan klasifikasi yang diterbitkan oleh Badan Pusat Statistik yang disusun untuk pengelompokan aktivitas ekonomi dalam kelas-kelas yang sehomogen mungkin sesuai kaidah dan standar yang ditetapkan serta terbanding secara internasional[4]. Permasalahan yang sering dijumpai oleh seseorang/ badan usaha adalah selama ini jika ingin mendapatkan kode KBLI, sebuah entitas haruslah memilih secara manual dan berdiskusi panjang. Dan sering kali kode KBLI yang dipilih tidaklah tepat sehingga menyebabkan suatu lembaga usaha tidak mendapatkan hak dan kewajibannya.

Pada era saat ini di kalangan masyarakat Indonesia pertumbuhan Usaha Kecil Menengah sangatlah pesat maka diperlukan manajemen administrasi yang akurat, efisien, dan efektif yang dapat diolah melalui daring, dimana salah satu cara ampuh untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi oleh para pelaku usaha agar lapangan usaha yang dimilikinya mendapatkan hak dan kewajiban yang sesuai dan mutlak diperlukan dalam melakukan monitoring dan evaluasi dari pencapaian/ pelaksanaan perekonomian pada kurun waktu tertentu serta usaha yang dirintis pun berjalan dengan lancar dan dapat memberikan dampak yang luas bagi bangsa.

Penggunaan kode KBLI yang dapat memberikan manfaat kepada usaha yang dirintis oleh masyarakat saat ini untuk mendapatkan kode tersebut masih menggunakan metode manual dimana para pelaku usaha melakukan pengecekan melalui media dokumen yang menuliskan tentang kategori usaha beserta kode KBLI yang sudah ditentukan kemudian dilanjutkan dengan berdiskusi, terkadang metode yang digunakan tersebut membuat para pelaku usaha tidak dapat merasakan manfaat dari penggunaan kode KBLI yang ada dikarenakan kurangnya efisiensi dan keefektifan metode tersebut sehingga menghasilkan tingkat keberhasilan yang kurang akurat.

Pengelolaan manajemen sistem birokrasi seperti KBLI yang efisien, efektif dan tepat serta terarah dengan jelas diharapkan menjadikan potensi yang dimiliki suatu usaha berkembang dan termanfaatkan secara optimal. Manajemen sistem birokrasi yang memadai dan tepat sasaran akan memacu pertumbuhan Usaha Kecil Menengah seperti sektor industri, komersial, pelayanan publik dan bahkan kualitas hidup masyarakat.